
平成２８年６月第４回倉吉市議会定例会

【会派質問】

順序 議  員  名 会　派

1 福井　康夫 新政会

2 坂井　　徹 〃

3 朝日　等治 〃

4 由田　　隆 〃

5 伊藤　正三 〃

6 藤井　隆弘
くらよしアイズ・
倉吉自民共同

7 丸田　克孝 〃

8 段塚　廣文 〃

一　般　質　問　発　言　通　告　表

平成２８年６月７日現在

発　言　項　目　（　要　　旨　）

１　観光行政について
　(１)中心市街地活性化
　(２)関金地区振興対策
２　18歳選挙権と政治参加について

１　旧円形校舎の利活用とフィギュアミュージアム構想について
２　指定管理者制度の運用について

１　高齢者の交通安全対策について
　(１)倉吉市交通安全対策協議会
　(２)高齢者の運転免許証の自主返納の促進
　(３)倉吉市地域公共交通会議
　(４)高齢ドライバーへの直接的な交通事故防止対策
　(５)交通安全条例の制定

１　保育園再編について
２　小学校再編について
３　英語検定について

１　地域安全保障について
　(１)防災対策（ハード・ソフト・教育面・消防団等）
　(２)老朽化対策
２　地域経済について
　(１)観光対策
　(２)空地、空店舗、町屋対策

◎くらしよし倉吉スカイ「住みたい、帰りたい、行きたいまち」作戦（４）
出産・子育て～ここがすごいぞ!?倉吉市
１　数字で見る出産・子育て
〇1.60→1.69　1.75→1.80
〇10/556（2012年）
〇３位（2013年）、５位（2014年）
これらの数字をどう読み取りますか？
２　出産・子育てへの関わり
　(１)国、県の役割
　(２)市の役割
３　ここがすごいぞ!?倉吉市
　(１)倉吉市未来いきいき総合戦略、総合計画から
　(２)出産・子育てに関わる関係課自己評価から
４　よりよい保育環境、教育環境

１　地元に伝わる伝統芸能、文化の掘り起こしと保存継承
　(１)歴史的公文書の保存
　(２)「ウランぶし」の復活
　(３)語り継ぐ伝統文化、芸能
２　倉野川市について
　(１)姉妹提携後の状況と今後の展開
　(２)茨城県大洗市の「ガールズアンドパンツァー」

１　円形校舎について（旧明倫小学校）



順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

9 福谷　直美 〃

10 鳥飼　幹男
公明党・

グリーン共同

11 山口　博敬 〃

12 中野　　隆 市民共同

13 佐々木敬敏 〃

【各個質問】

14 米田　勝彦 くらよし創生

15 佐藤　博英 日本共産党

１　若者定住と雇用について
２　企業版ふるさと納税について
３　県立美術館について
４　市民提案の対応について
５　大谷・大谷茶屋線の通学路について
６　耐震診断の状況について
７　選挙制度と投票率について

１　農業振興について
２　公共バスについて
３　相続放棄した不動産管理について
４　保育園・学校の統合について

１　中学生の自転車通学について
２　学校統合について
３　保育環境の改善と子供の貧困解決について
４　障害者の防災と施設利用について
５　公営住宅について

１　若者の市政への参加について
　(１)若者の市政参加への機会を増やす取組み
　(２)「若者会議」の設置
２　入札・契約制度について
　(１)入札事務に係る基本的な考え方
　(２)物品購入業務における指名競争入札

１　観光対策
２　子育支援対策
３　災害対策

１　小中学校の適正配置について
２　人口減少社会とくらしやすさについて
３　職員の時間外労働について
４　同一労働同一賃金について
５　保育園の運営について
　(１)公設公営・民間委託・民間譲渡に対する市の考え方

１　中心市街地活性化について
２　学校再編について



順序 会派名 議員名

1 福井　康夫

2 坂井　　徹

3 朝日　等治

4 由田　　隆

5 伊藤　正三

6 藤井　隆弘

7 丸田　克孝

8 段塚　廣文

9 福谷　直美

10 鳥飼　幹男

11 山口　博敬

12 中野　　隆

13 佐々木敬敏

14 くらよし創生 米田　勝彦

15 日本共産党 佐藤　博英

一　般　質　問　発　言　予　定　表

平成２８年６月第４回倉吉市議会定例会

（注）
１．６月定例会の一般質問の発言予定順序は、次の通りです。
２．各議員の発言予定日（予定時刻）は、会議の進行状況により変更と
　　なりますので、あしからずご承知願います。

発言予定日

午後

午前

新政会６月１４日（火）

午前

６月１６日（木）

午後

くらよしアイズ・
倉吉自民共同

６月１５日（水）

午前

午後

公明党・
グリーン共同

市民共同


